

SOBRE LA REFORMA POLITICA DEL GOBIERNO

El reformismo, la política actual del Gobierno de cambiar la fachada para que todo siga igual, es la maniobra antidemocrática que actualmente los capitalistas intentan, no sólo para mantener la explotación sobre la clase obrera sino para privarla del ejercicio de los derechos democráticos.

Para asegurar el triunfo de esta maniobra el Gobierno necesita la represión: decenas de muertos y cientos de detenidos; y la compra de determinadas fuerzas burguesas para asegurarse la división del campo democrático.

¿Qué significaría el triunfo reformista para los trabajadores y la clase obrera? Que todos los sufrimientos, todos los muertos, toda la lucha del pueblo sólo habría

150/bro 44

servido para afianzar a los mis-
mos explotadores y asesinos del -
pueblo disfrazados ahora de "demó-
cratas". Supondría que Alianza Po-
pular, el nuevo partido de los --
viejos fascistas, volvería a gober-
nar de nuevo y seguiría machacando
y negando todos los derechos -
al pueblo, perpetuándose año tras
año los decretos con medidas eco-
nómicas en las que el paro, los -
bajos salarios y el despido segui-
rían siendo sus consecuencias.

Pero la fuerza del pueblo unida
en grandes movilizaciones, será -
la puntilla para la reforma.

**SI QUEREMOS
LA LIBERTAD
UNA VIDA DIGNA
¡¡ACABEMOS
CON LA REFORMA!!**

**COMITE LOCAL
DE LA ZONA CENTRO DE MADRID DEL**

**P T E
PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA**